

Franckesche Stiftungen zu Halle

Brief von Johann Christoph Seefried an August Hermann Francke.

Seefried, Johann Christoph

Ansbach, 17.02.1721

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

[urn:nbn:de:gbv:ha33-1-55804](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:gbv:ha33-1-55804)

4175 17. 1721
43
Hochwürdiges und Hochgelobtes
Hochwürdiges H. Doctor und
Professor,

Im Hochwürdig. Schreiben aus
anliegendem Extract des
von mir nach Italien reisenden,
Im Lönner, mit mir zu
reisen, welcher gestalt er mir
gegenwärtig Briefe zu

an Ew: Hochwürdt: recommendirt.
Mir ist nun diesem Gerrenit ein
günstigen Brief, und gesondlich
Litter die Gerrenit Polierbunde Ant:
most nur par adresse au man
Natter le Secret: der deprecher de
S. A. S. de Brandenburg: Auftrai
auf den Laufkan zu Cassen, oder
widrigen Fall den Gerrenit
87

Ich beschreibe mir mir mit we-
nigem Loufften zu lassen, damit
mich allerselb wegen dessen wiff-
gen Bestellung legitimieren kan,
also magst du mir aubey zu der
bedrohten Morgengabe, daß ich dir
für die: Dordmünd: maird ge-
sonnen respect zu konfirmiren,
und zu Loztragen, daß ich

mit aller Zufassung bin,
Im: Gottesdienst:

Meiner hochachtungsvoll H. Danks
und Professore,

Einfach am 17.
Jahr: 1821.

hochachtungsvoll
Ihrer

Johann Christian Danks.